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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和５年１月25日（水）午後１時30分から午後２時50分までの間

第２ 出席者 古谷委員長（司会）・小田切委員・刈谷委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

首席監察官・情報通信部長・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官

第３ 議事の概要

１ 報告事項

(1) 令和４年下半期の苦情受理状況について ・・・【資料１】

警務部から、令和４年下半期の苦情受理状況について報告があった。

委員から、「相手の声に耳を傾け、相手の立場に立った適切な対応をして貰いた

い。」旨の発言があった。

また、他の委員から「苦情に対しては、組織として俯瞰的に見ることが大切だと
ふ かんてき

思います。」旨の発言があった。

(2) 令和４年のＤＶ・ストーカー事案の対応状況について

生活安全部から、令和４年のＤＶ・ストーカー事案の対応状況について報告があ

った。

委員から、「凶悪犯罪に発展しないよう被害者対策に万全を期して貰いたい。」旨

の発言があった。

また、他の委員から「事案ごとの特殊性を的確に判断し、相手の気持ちに寄り添

った適切な対応をお願いする。」旨の発言があった。

(3) 連続テレビ小説の放送に伴う各種対策について ・・・【資料２】

刑事部から、警察犬の現状及び効果的活用事例について報告があった。

委員から、「行政や観光業界との連携により、県外客を見越した臨時駐車場の確
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保や交通渋滞の緩和に向けた対策をお願いする。」 旨の発言があった。

また、他の委員から「県外客の方にも高知に対する良い印象を持って貰えるよう、

思いやりを持った対応をお願いする。」旨の発言があった。

２ 追加報告

(1) 大雪注意報の発令に伴う警察措置について

警備部から大雪注意報の発令に伴う警察措置について報告があった。

(2) 令和４年中の特定秘密保護法に係る適正評価等の実施状況について

警務部及び警備部から令和４年中の特定秘密保護法に係る適正評価等の実施状況

について報告があった。

第４ 決裁事項

１ 暴力団排除条例の一部改正について

刑事部から、暴力団排除条例の一部改正について説明があり、原案のとおり決定し

た。

２ 六代目豪友会若頭補佐及び事業者に対する高知県暴力団排除条例違反（利益供与）

における公安委員会による調査結果について

刑事部から、六代目豪友会若頭補佐及び事業者に対する高知県暴力団排除条例違反

（利益供与）における公安委員会による調査結果について説明があり、原案のとおり

決定した。

３ 六代目豪友会若頭補佐に対する勧告書の発出について

刑事部から、六代目豪友会若頭補佐に対する勧告書の発出について報告があり、原

案のとおり了承した。

４ 事業者に対する勧告書の発出について

刑事部から、事業者に対する勧告書の発出ついて報告があり、原案のとおり了承し

た。
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５ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和５年１月18日に開催した公安委員会定例会議「議事

録」について報告があり、原案のとおり了承した。

６ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（安芸署）について報告があり、了

承した。


